



Desde el pasado 19 de octubre hasta ayer, domingo día 29, se ha desarrollado en San Bartolomé en la Sociedad El Porvenir el I Concurso Ornitológico Avilancelot Isla de Lanzarote 2017.

A lo largo de estos días se ha realizado exposición al público de los ejemplares presentados, se ha pasado una fase de enjuiciamiento y se procedió al acto de entrega de premios al que acudieron los concejales Alexis Tejera y Raúl de León, que felicitaron a la organización y patrocinadores, así como a todos los participantes y premiados.